

Ayer por la tarde cayó un ligero chubasco.

La temperatura era asfixiante.

La reputada orquesta de Torroella de Montgrí *Los Montgrins* tiene contratadas las siguientes fiestas:

Julio.—24 y 25 Santa Cristina de Aro; 26, 27 y 28 Estarlit; 29, 30 y 31 Colonge. Agosto.—1, 2 y 3 San Felip de Guix ls; 4 y 5 Pals; 6 y 7 Peratallad.; 15, 16 y 17 La Bisbal; 18 y 19 Manlleu; 25, 26, 27 y 28 Torroella de Montgrí, 29 y 30 San Juan de Mollet. Septiembre.—1, 2 y 3 Gerona; 8, 9 y 10 Sarriá de Gerona, y 15, 16 y 17 San Juan de Palamós.

En virtud de orden telegráfica del Ministerio de la Guerra quedan prorrogadas hasta nueva orden las licencias trimestrales que disfrutaban los individuos de los cuerpos del ejército concedidas en primero de mayo último.

En unión de otros representantes de la prensa local, asistimos ayer á la cita que en su casa nos había dado el Secretario de este Gobierno civil don Jaime Escobar, quien nos recibió con suma atención y afabilidad.

De las explicaciones que este señor nos dió á los allí reunidos, resulta y no tenemos inconveniente en declararle que todos sus actos como Gobernador interino han sido inspirados en el criterio más recto y en el estricto cumplimiento de la ley.

Llamamientos judiciales:

El de Figueras llama á Mariano Llavallol B. ró y Magdalena Herrando Serra.

El de Gerona, á Alberto Gummá Fort

A un colega local que supone que nuestro amigo Sr. Raventós Diputado á Cortes por Vilademuls, quiere atribuirse la victoria de que los presidios de Ceuta no vayan á Figueras, debemos manifestarle que nuestro amigo no quiere lauro alguno por lo que entiendo ha sido solo el cumplimiento de un deber ya que obligación suya era velar por que la comarca donde radica el distrito que representa no sufriese la afrenta de alojar un presidio y que al remitir el Diputado provincial Sr. Cusi el telegrama que copiamos se limitó á dar cuenta del resultado de sus gestiones en favor del distrito que representa.

Noticias militares.

Han regresado á esta ciudad el Teniente Coronel don Francisco Duque y el capitán don Mariano Tejero.

—Han sido destinados á la zona de esta ciudad los capitanes don José Servo Ibón, don Lorenzo Campos Valdés; el Regimiento de Asia don Pedro Muntaner Gual y al Batallón de reserva de Olot don José Gimeno Araoz.

El Comisario de Guerra de segunda clase don Miguel Carreras continúa solamente encargado de la plaza de Gerona.

—El médico segundo don Eduardo Sanchez Martin ha sido destinado al 2.º batallón del Regimiento de San Quintín.

—Los primeros tenientes de la Guardia civil don Pascual Martí Pabio y don José Cantarell Monlleo han sido destinados á la comandancia de esta provincia.

—Hatomado posesión de su cargo

el coronel del Regimiento de San Quintín don José Robles.

La música del Regimiento de Asia ejecutará esta noche de las 21,30 á las 23,30 el siguiente programa:

- 1.º La luna de miel P. D., Rosey.
- 2.º Capricho Musical, Sanchez.
- 3.º Sansón y Doctila Fant.ª, Saint-Saens.
- 4.º ¿Antes? Schotisch, Aborés.
- 5.º Eusomnis Sordana, Serra.

Dada la festividad del día de hoy es de suponer no celebrará sesión el Ayuntamiento de nuestra ciudad.

El cónsul de España en Perpiñán participa el fallecimiento de Francisco Rabaseda y Ramis, natural de Aiguaviva de 63 años, casado, labrador.

En Llagostera y su comarca ha producido muy mal efecto, segun escriben de aquella población, la ausencia del Diputado á Cortes por el distrito de La Bisbal en el mitin que se celebró el día 18 del actual para protestar del impuesto establecido sobre los taponos que se exporta al extranjero y en cuyo acto se acordó solicitar de los poderes publicos la supresión de dicho impuesto.

Ayer tarde tuvieron lugar en la Escuela de Parvulos que dirige Doña Antonia Llop los exámenes de fin de curso.

Los pequeñuelos dieron pruebas de la excelente instrucción que reciben y todos los concurrentes al acto felicitaron por tal motivo á la que á tal util tarea se dedica.

Ayer las tropas vistieron de gala y holgaron las oficinas publicas, por ser el cumpleaños de S. M. la Reina Doña María Cristina.

Se nos ha acercado en nuestra redacción don Palado Coll quien nos ha expuesto que en virtud de haber publicado en estas mismas columnas un anuncio del reclamo en el que anunciaba su remedio para curar el dolor de muelas, y á tal objeto manifestaba en aquel anuncio que se admitían los encargos en el establecimiento de doña María Teixidó, conocido por «La Torre de Lesna» y enterado el señor Coll de ciertos rumores acerca de la moralidad de aquel establecimiento y creyendo que esta versión podía perjudicar á su numerosa clientela, nos ha perjurado como competo caballero eran del todo falsas y de ningún fundamento las maliciosas noticias que acerca de dicho establecimiento propalaba alguien con ánimo de perjudicar á dicho establecimiento.

Nos parece poco acertado hacer que la música del Regimiento de Asia toque esta noche, siendo así que en el teatro de Novedades hay función.

Creemos que si atendibles son los intereses de los cafeteros, no lo son menos los de los artistas que vienen á esta ciudad á buscar el aplauso del público.

Las «Sales de Mediana» de Aragón son genuinamente naturales y las únicas que se obtienen por la evaporación espontánea de sus aguas.

### Se alquila

en Calella de Palafrugell una magnífica casa para la temporada de baños, consta

## AGUAS AZOADA

PELAYO, 3,

BARCELONA

Curan el asma, la bronquitis, el catarro de la nariz, las irritaciones de garganta, afonías, anginas crónicas, las palpitaciones, los desórdenes funcionales del corazón, los catarros pulmonares, la propensión á los resfriados y la anemia.

De brillante y seguro éxito, como las de **Pan-ticosa**, **Urberuaga** y **Ubilla** y todos los manantiales llamados azoados (nitrogenados).

En bebida, inhalaciones, pulverizaciones, duchas nasales, etc.



## ANEMIA SE CURA con la

### OSTRAINA

Reconstituyente superior á todos y el más recomendable por los médicos. Puede tomarlo del niño de teta al anciano más débil. Los que recomiendan la **Ostraina** conseguirán el agradecimiento de los enfermos. Catalogo Gratis y venta Dr. Perez Xifra abeuradors 2 y principales farmacias y droguerías de Gerona y del mundo.

## FOTOGRAFÍA GERUNDENSE

### DE J. PUIGGARÍ É HIJO

CIUDADANOS, 14, 2.º

Galería y Talleres en el mismo piso.

Montada con arreglo á los últimos adelantos. Retratos brillante y mate en negro y colores. Ampliaciones. Postales. Vistas de las principales poblaciones y monumentos de Cataluña. Estereoscopos. Laboratorio y materiales para señores turistas y aficionado.

### OBRAS DEL MEDICO HOMEÓPATA

## D. MODESTO FUREST

que se abllarán de venta en la casa de su autor, Calle del Norte de esta capital. FUREST.—Teléfono 207.

La Homeopatía y su Lenguaje. Un tomo 5 ptas

Enfermedades de los niños Dos tomos 12 »

Del Reumatismo. Un opúscu 2 »

Premiados estos trabajos con medalla de oro en Nápoles y Zaragoza.

de planta baja y un piso, está situado muy cerca del establecimiento de baños, —Darán razón en el establecimiento de la señora Viuda de Boxa, Abeuradors, núm. 5, Gerona.

### REMITIDO

Por conducto de un amigo de Caldas de Malavella se nos da cuenta de los exámenes que han tenido lugar en los días 16 y 17 del corriente habiendo quedado lucidísimos los primeros ó sean los de los niños y pesimos y mas que pesimos los de las niñas. Pues como doy por mi parte y algunos amigos las mas expresivas gracias por el triunfo á nuestro señor profesor Sr. Xiberta por el poco tiempo que desempeña dicho cargo en esta; ¿Que tenemos de dar á los segundos ó sean las de la señora Profesora por lo mal que han quedado? Habremos de llamar la atención al Sr. Inspector para que pueda decir como el adagio dice. «Qui no serbexi per casada que no engañi al home; per desempeñá un carech que masa be se li paga.»

Jesé Corvera.

## Sección Telegráfica

Servicio especial de «LA LUCHA»

### Suposiciones

Madrid 24 á las 4

Se sigue guardando extremadísima reserva acerca de la combinación de gobernadores, que tal vez hoy mismo firmará el Monarca.

Supónese, sin embargo que en ella figuran los señores siguientes, además de los que ya hemos indicado:

Para Alicante, el señor Valcárcel.

Para Málaga el señor Camacho.

Para Cádiz, el señor Alvarado, que lo es de Sevilla.

Para Sevilla, el general Benítez Parrody.

Para Coruña, don Juan Sáez Luzón.

Para Oviedo, el señor Muñoz.

Para Gerona, don Benito del Campo.

Para Granada, el señor Larra.

Para Zaragoza, el actual gobernador de Tarragona, señor Francia.

### El señor Canalejas

Telegraffan de San Sebastián que el señor Canalejas ha almorzado hoy con los señores López Domínguez y Gullón.

### Accidente

De San Sebastián dicen que el automóvil del conde de San Bernardo ha chocado contra un poste á la entrada del puente de Santa Cristina.

Al retroceder entró con violencia el carruaje en un café, destrozando varias mesas.

Resultaron heridas tres personas que iban en el automóvil.

### Trabajando

Comunican también de San Sebastián que los señores López Domínguez y Gullón, han pasado casi toda la mañana trabajando en la cuestión de los tratados.

Luego han celebrado conferencias con varios representantes extranjeros.

Han guardado extrema reserva acerca del resultado de estas entrevistas.

### En Palacio

A las doce subieron á Miramar los señores López Domínguez y Gullón y despacharon con el monarca.

No llevaban cartera.

### Indulto

El Rey ha concedido el indulto del reo Zamora, que mañana debía ser ajusticiado en Sevilla.